

Fecha 24.03.2015	Sección Metrópoli	Página 6
---------------------	----------------------	-------------

# Incorporan a 259 mediadores privados

● Abogados ayudarán a bajar en 50% expedientes que ingresan a un juzgado, dice TSJDF

**DAVID FUENTES**

—david.fuentes@eluniversal.com.mx

Como parte de la actualización de la impartición de justicia en la ciudad de México, el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJDF), Edgar Elías Azar, le dio la bienvenida a 259 mediadores privados, que se incorporarán para prestar sus servicios a la comunidad, con lo cual, se espera la reducción de expedientes que ingresan a un juzgado hasta en 50%.

Aunado a esta cifra de abogados, que mediarán de manera privada, Elías

Azar dio a conocer que también se certificaron a otros 22, que se unen al Centro de Justicia Alternativa del TSJDF y a otros 117 secretarios actuarios, que han encontrado en esta modalidad un nuevo campo del ejercicio de la impartición de justicia.

El magistrado presidente resaltó el trabajo de los mediadores en el Nuevo Sistema de Justicia Penal. Elías Azar explicó que durante 2014 se resolvieron, sin la intervención de un juez, más de 8 mil de los 10 mil casos, que registró el Tribunal.

Tan solo en estos primeros dos meses de la entrada en vigor de la reforma penal, se han resuelto 400 de los mil casos que se han contabilizado en el Centro de Justicia Alternativa.

En un acto realizado en el auditorio Benito Juárez del TSJDF, y acompañado por la subsecretaria de Competitividad y Normatividad de la Secretaría de Economía del gobierno federal, Rocío Ruiz de Chávez, Elías Azar reiteró

que con la mediación, vista como complemento de la administración de justicia, se propicia la disminución de la enorme carga de asuntos que diariamente ingresan a los juzgados.

Durante el acto, el magistrado Elías Azar firmó un convenio de colaboración con el Colegio Nacional de Correduría Pública, a fin de poner en marcha un curso para la formación de mediadores entre ese gremio, cuyo presidente, Paulo Magaña Rodríguez, dijo no dudar que los 400 profesionales de ese ramo que hay en el país estarán interesados en capacitarse.

Además, el magistrado también firmó un documento para los mismos efectos con el presidente de la **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)**- Ciudad

de México, José Luis Beato, y mediante el que se establece, asimismo, la cooperación para el establecimiento de un módulo en la sede de la organización donde los agremiados puedan hacer uso de la mediación para dirimir sus diferendos.

**Subrayan cultura de paz.** En la ceremonia, en la que también se entregaron certificados a 15 nuevos mediadores, y a quienes se les tomó protesta, el consejero Jurídico y de Servicios Legales del Gobierno del Distrito Federal (GDF), José Ramón Amieva Gálvez, subrayó la importancia de abonar a favor de la cultura de la paz, la cual se promueve con mecanismos como la mediación.

También participaron en el acto el secretario de Desarrollo Económico del GDF, Salomón Chertorivskí Woldenberg, y el director del Centro de Justicia Alternativa del TSJDF, Pascual Hernández Mergold. ●

